

回 覧

こんにちは！

西箕輪保育園です

令和5年10月 西箕輪保育園

地域の皆さま、こんにちは。日頃より大変お世話になっております。今年の夏は大変な猛暑で、保育園でも熱中症対策を行い、健康で過ごせるようにと心がけてまいりました。季節が変わり、朝晩はすっかり涼しくなってきましたね。これからの季節は虫捕りやお散歩など戸外での活動を多く取り入れ、引き続き楽しい毎日を過ごしていきたいと思っております。

毎日暑い日が続き、プールやどろんこ遊び等、水遊びをたっぷり楽しむことができた夏でした。年長さんが考えて準備してくれた夏祭りは、小さいクラスのお友だちも参加し、レストランやお店屋さん、また保護者会のご協力による輪投げやアニマルすくいと、楽しいこと盛り沢山のひと時を過ごす事ができました。



6月に地域運営委員会を開催し、子ども達の誕生会の様子を参観していただきました。また、育成会会長宮下さんの案内で、年長さんが七夕の笹とりを行いました。今年度は中学生との交流や信大中原寮の学生さんとの交流など、少しずつコロナ以前の交流ができるようになってきています。まだまだ感染状況に気をつけながらではありますが、今後も楽しい交流の機会が多く持てるといいなと思っております。



じゃがいも、きゅうり、ナス、トマトなどなど…今年もたくさんの野菜を育て、収穫・クッキング体験を楽しんでいます。食への興味・関心は実際に体験することから広がっていきます。自分で収穫したもの、皮をむいたり切ったりしたものは、ちょっぴり苦手なものでも「食べてみたらおいしい!」と感じるから不思議です。



爽やかな秋晴れとなった9月23日、保育園の園庭にて運動会が行われました。元気いっぱい踊ったり走ったりする姿を、大勢の保護者の皆様に見ていただきました。また、26日には西箕輪消防団主催による「防災講習会」が行われました。防災に関するクイズの他、消防車に乗せてもらったり子どもサイズの防火衣を着せてもらったりして、大喜びの子ども達でした。



ハロウィン、遠足、焼き芋におもちつき・・・これからも楽しい行事がたくさん待っています。コロナやインフルエンザ等の感染症に気をつけながら元気に過ごしていきたいと思います。少しずつ寒くなり、季節が冬へと変わっていきます。地域の皆様も、体調には十分注意され、元気にお過ごしください。

西箕輪保育園では、引き続き延長パートの職員を募集中です。かわいい子ども達が待っています。無資格の方でもお勤めいただけますので、ご興味のある方は是非、お気軽にお尋ねください。
☆延長パート職員・・・16:00~18:00

西箕輪保育園
〒399-4501
伊那市西箕輪 3900-138
TEL/FAX 78-3402